
■卓　話　　　　　　　　　　　　
野球部は３年前に同好会として発足しまし
た。初めての対外試合は、前橋西RCを中心
とした前橋混制チームと赤城のグランドで行
いました。試合後は懇親会で交流を深めまし
た。月１回くらいの練習を行い、2010年県
大会に初出場、桐生との一回戦は２ケタ得点
と打力も上がりました。翌年７月にはピッチ
ャーで飯島選手がデビューし前橋西を圧勝で

下し、沼田は力を付けてきましたが、昨年の
甲子園大会は震災のため中止となってしまい
ました。出場資格も変わり予選会で成績を上
げて、いよいよ今年出場できる事になりまし
た。
６月27日出発、成田までバスで、飛行機

で大阪へとまいりました。甲子園に着くと球
場内を見るツアーがあり普段入れないロッカ
ールームなど見られました。ホームのロッカ
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ールームは素晴らしく、ビジターと差があり
ました。歴史館があり、優勝チームのユニホ
ームやビデオを見て感激。昔の選手名プレー
トがあり、阪神黄金時代の掛布・バース・岡
田等なつかしさを感じ、大洋の田代もあり、
田代会員の記念撮影です。
球場近くのホテルで、夜は出場クラブ12
チームのレセプションがあり、大会事務局よ
り翌日のルール・マナー等の説明を受け、急
遽先発メンバーの登録がありあわてました。
各クラブからお国自慢コンテスの発表があ
り、何度か出場しているチームは用意も良く
おもしろく見られましたが、当方は初めてで
用意もなく人数で勝負でした。出場チームで
一番人数が多く、各地のクラブと交流できま
した。
復興祈念大会ですので義援金はしっかり納
めました。その後大阪の夜を楽しまれたよう
です。
試合当日第２試合、90分間で打ち切りが
始まり、先発メンバーのアナウンスが流れ、
本当に甲子園だなと実感しました。対戦相手
は出雲中央RC。先発今井投手、桑原敏捕手
のバッテリー、その後は、飯島・星野のバッ
テリーへと継がれました。甲子園には魔物が
いると言われますが、普段では考えられない
エラーもあり４対11でリードされ時間もあ
り最終回の攻撃で猛反撃で５点入れあと一歩
となりましたがゲームセット。９対11で負
けてしまいました。
最後まであきらめず頑張った結果ですが、
参加者の団結とすばらしい感動は忘れられな
い体験となりました。
水石前会長、宮内前幹事には、別の車で荷
物運びをしていただき、誠にありがとうござ
いました。その中には、利根商からのヘルメ
ット等があり、今度は生徒達が経験できる日
を祈ります。
また近い将来再び甲子園に出場したいと思
います。
■出場者　　　
１、DH 金井敬司（石澤雄一郎・塩浦敬

之・戸部聖之）
２、中　　小林正典→武田　寛
３、右　　割田一敏→久保郁弥→前田善成
４、捕　　桑原敏彦→星野貴明

５、遊　　関　真一
６、左　　天野純一
７、三　　綿貫利彦
８、一　　田代経量→赤間昌彦
９、二　　宮澤孝幸→春日政志
ピッチャー　今井幸吉→飯島千明
サードコーチ　山田龍之介・松野正一
ファーストコーチ　金子吉志・平野真樹
総　監　督　　　　横山公一
会　　　長　　　　水石清治
幹　　　事　　　　宮内明彦

■司　会　　　　　赤間昌彦ＳＡＡ出席委員
■ソング　我等の生業　　　　　小菅茂雄君

宮澤孝幸会長
今月はサッカー大会・お盆休み・家族納涼

会等がありましたので、今日は久しぶりの通
常例会となりました。
今年度の大きな目玉事業の一つでありま

す、被災地復興支援プロジェクト「沼田ロー
タリークラブ＆東北人魂杯」U10川場
CUP2012の開催につきましては会員の皆様
に大変なご協力を頂き、無事終了することが
できました。参加したチームは招待チームの
「グルージャ盛岡」「FC釜石」を始め全14チ
ーム、参加県は岩手・新潟・富山・埼玉・茨
城・地元群馬、参加人数は３日間で延べ653
名でした。
７日の当日は早朝より会場の準備。開会式

そして夜の懇親会と正に「お早うから今晩は」
までお付き合いを頂き本当にありがとうござ
いました。会員の出席は、７日の早朝準備に
25名、開会式に14名、夜の懇親会に29名、
９日の閉会式に８名と延べ76名でした。各
チームの監督さんより、「本当に素晴らしい
大会ですのでこれからも是非続けて欲しい」
と言われました。
３日間の戦いの結果、優勝はレジスタFC

（埼玉県）、準優勝は鹿島アントラーズ（茨城
県）、３位はGRANDE（埼玉県）でした。
９日の午後、閉会式終了後、大会本部のテ

ントの前に１チーム毎に、こども達が現れ横
一列に綺麗に整列して、とても嬉しそうな笑
顔と輝く瞳、そして大きな声で「３日間本当
にありがとうございました」と、関村長さん
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と私達ロータリアンにお礼の挨拶を受け、少
しずつ胸が熱くなってくるのを覚えました。
そして「次代を担うこども達に向けて」少し
は役に立てたかなと思い、この大会を開催し
て本当に良かったとしみじみ思ったのは、私
だけではなく、閉会式に出席したロータリア
ン全員が、感じてくれた事と思います。
この事業を担当してくれた前田職業奉仕委
員長を始めとする委員会の皆様、また７日の
早朝準備から９日の閉会式まで全ての行事に
出席し熱心に写真を撮り続けてくれた飯島ク
ラブ広報・IT委員長、そして全ての会員の
皆様のご協力に重ねて感謝とお礼を申し上げ
ます。
21日に開催された家族納涼会には、120

名の皆様にご出席頂き大盛況でした。中でも、
今回のピザ焼き体験はこども達も大喜びで大
好評でした。これも武田会員増強・親睦活動
委員長を始め、委員会の皆様のご尽力のお陰
と感謝いたします。

関　真一幹事
◎９月４日ガバナー公式訪問の件
ネクタイ着用でお願いします。例会終了後
記念撮影。その後、委員長他役員はガバナ
ーとの懇談会です。
◎10月14日地区大会の件
10時点鐘、桐生市市民文化会館、37名の
現在登録、例会変更ではありません。
◎新会員委員会配属の件
金井正樹君　会員増強親睦活動委員会
◎例会場変更の件
利根信本店４階業務使用のため、本日から
10月中旬頃まで、ディランとします。
◎理事会の開催　例会終了後ディラン

◎SAA出席委員長　　　 石澤雄一郎委員
・８月７日

・８月21日

・８月28日

◎ニコニコ委員会　　　　小暮正人副委員長
・宮澤孝幸君　７～９日U‐10川場村カッ
プではご協力により無事終了でき心より感
謝。前田委員長始め委員会の皆様お疲れ様。
18日未来の夢計画第一回会議開催。阿形
委員長、今井地区委員始め皆様方にお世話
になり。21日家族納涼会に120名も出席
ありがとうございました。武田委員長始め
委員の皆様お疲れ様でした。19日結婚記
念日のお花をいただき。

・横山公一君　ディランさんでの例会、気持
ちが変わり新鮮。毎週お世話になっている
利根信さんご苦労様です。

・前田善成君　川場のサッカー大会では、早
朝グランド整備、開会式、懇親会と多くの
会員に参加いただき、ありがとうございま
した。

・武田　寛君　家族納涼会が無事終了。皆様
のご協力、ご参加ありがとうございました。

・櫛渕光彦君　お盆休みを利用しイタリアで
ヴェローナの野外オペラを鑑賞。遺跡での
本格的な演奏に歴史と伝統の重みを再確認
させられました。

・斎藤正樹君　弊社をご利用ありがとうござ
います。今後共宜しくお願いします。

・ニコニコ一週間　新装なったディランさん
で初めての例会、フレッシュな気分で頑張
りましょう。
松野正一君　　都丸順次君　　阿形登氏君
金子吉志君　　片山晃一君　　今井幸吉君
梁瀬仁一君　　木下　進君　石澤雄一郎君
関　真一君　　諸田豊二君　桑原伸一郎君
桑原　裕君　　戸部聖之君　　富澤勝美君
高橋良治君　　南雲達也君　　赤間昌彦君
塩浦敬之君　　水石清治君　　津久井功君
天野純一君　　割田一敏君　　保坂充勇君
田代経量君　　桑原敏彦君　　角田　隆君
久保郁弥君

◎財団BOX IN 阿形登氏委員長
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
今井幸吉君　　梁瀬仁一君　　水石清治君
都丸順次君　　松野正一君　石澤雄一郎君
片山晃一君　　桑原　裕君　桑原伸一郎君
諸田豊二君　　富澤勝美君　　櫛渕光彦君
前田善成君　　宮内明彦君　　割田一敏君
木下　進君　　阿形登氏君
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 46名 ２名 80.00％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 43名 ７名 83.33％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 49名 ６名 80.30％

委員会報告

幹事報告


